

PERFIL DE EGRESO	BACHILLER	LICENCIATURA	TÍTULO PROFESIONAL
<p>Dimensión 1: Desempeños Generales del/la Profesional Crítico transformador/a</p> <p>Esta dimensión integra desempeños que proyectan al/la profesional desde una mirada ética crítica y pluralista con énfasis en los Derechos Humanos. Bajo estos principios se destacan la democracia, la justicia social y ambiental, y la eliminación de todo tipo de discriminación, que implique menoscabo a las personas, para reflexionar, investigar, crear y gestionar caminos de transformación en diálogo con diversos contextos, comunidades y territorios.</p>	<p>d.1 Reflexiona sobre la relación entre contextos y pensamientos contemporáneos con una mirada ética crítica y pluralista desde los Derechos Humanos abriéndose a posibilidades transformadoras que profundicen la democracia, la justicia social y ambiental, y la eliminación de todo tipo de discriminación que implique menoscabo a las personas.</p>	<p>d.2 Investiga y crea conocimiento, a partir de su área disciplinar, desde una posición ética crítica y pluralista en diálogo con los diversos contextos, comunidades y territorios, que profundicen la democracia, la justicia social y ambiental, y la eliminación de todo tipo de discriminación que implique menoscabo a las personas.</p>	<p>d.3 Desarrolla su quehacer profesional provisto/a de estrategias y herramientas metodológicas y de gestión, con capacidad de adaptación a distintas realidades, desde una ética crítica y pluralista con énfasis en los Derechos Humanos y justicia social y ambiental, en diálogo con los diversos contextos, comunidades y territorios.</p>
<p>Dimensión 2: Desempeños Interdisciplinarios del/la profesional de las Ciencias Sociales.</p> <p>Esta dimensión integra desempeños que proyectan al/la profesional de las Ciencias Sociales, articulando los fundamentos teóricos, metodológicos y éticos, que dan sustento a esta área de conocimiento. El/la profesional de las Ciencias Sociales se proyecta en un marco donde el trabajo interdisciplinario permite analizar y generar conocimiento sobre problemáticas y procesos sociales que incluyen a actores, sujetos e instituciones, desde una perspectiva pluralista e intercultural en diversos contextos.</p>	<p>d.1 Analiza la complejidad de la realidad social, sus procesos y problemáticas, considerando sus actores, sujetos e instituciones, desde una perspectiva interdisciplinaria crítica que se sustenta en los fundamentos teóricos, metodológicos y éticos de las Ciencias Sociales.</p>	<p>d.2 Investiga problemáticas y procesos sociales, para contribuir desde las Ciencias Sociales, a la transformación social en diálogo con actores, sujetos e instituciones, valiéndose de los fundamentos teóricos y metodológicos del área, desde una perspectiva pluralista e intercultural.</p>	<p>d.3 Formula propuestas desde su ámbito profesional de transformación de la realidad social en diálogo con actores, sujetos e instituciones, aplicando herramientas teóricas, metodológicas y éticas, que aporten a una perspectiva interdisciplinaria e intercultural.</p>
<p>Dimensión 3: Desempeños Específicos del/la Antropólogo/a</p> <p>Esta dimensión integra desempeños que proyectan al/la Antropólogo/a en los desafíos centrales de la disciplina y en la necesidad de responder pertinentemente a las problemáticas de la sociedad y la cultura, a través de investigaciones que privilegian una perspectiva etnográfica latinoamericanista e intervenciones socioculturales y del ejercicio profesional ético, reflexivo, experto, situado, consciente, crítico y justo.</p>	<p>d.1 Problematiza la realidad social, política, cultural y económica, en el contexto nacional, latinoamericano y mundial por medio de un abordaje interdisciplinario.</p> <p>d.2 Aplica técnicas y herramientas metodológicas de acuerdo a problemáticas de diferentes ámbitos de la realidad social, política, cultural y económica.</p> <p>d.3 Analiza los procesos socioculturales étnicos, de género, raza y clase, desde la perspectiva latinoamericanista e intercultural, aplicando herramientas teóricas y metodológicas de la antropología e integrando la perspectiva histórica.</p>	<p>d.4 Desarrolla investigación etnográfica en terreno, de forma innovadora y creativa para la producción de conocimiento hacia diversas y nuevas áreas de estudio, para incentivar otros modos de comprensión e interpretación de la realidad sociocultural desde una perspectiva ética de diálogo intercultural e interdisciplinario.</p>	<p>d.5 Formula, implementa y evalúa críticamente políticas, programas y proyectos socioculturales en los ámbitos públicos y privados, a escalas territoriales diversas e integrando equipos interdisciplinarios.</p> <p>d.6 Desarrolla asesoría y consultoría profesional, en un marco ético de respeto hacia identidades plurales y heterogéneas, a partir de la generación de conocimiento para promover soluciones y transformaciones de realidades socioculturales diversas.</p> <p>d.7 Elabora propuestas disciplinares que contribuyan a la transformación social, a partir de la conceptualización de fenómenos de interés público.</p>